

# NGO

## **Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Kawal Ronda Malam di Desa Sukakarya, Berikan Himbauan Kamtibmas Untuk Antisipasi Tindak Kejahatan**

**Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID**

Aug 4, 2023 - 04:40



Polres Cianjur - Bhabinkamtibmas dari Polsek Sukanagara, Aiptu Dedi Tarmedi dan Aipda Hanjar, melaksanakan kegiatan pengawasan terhadap petugas ronda malam di desa binaannya, Desa Sukakarya, Kecamatan Sukanagara, Cianjur. Kegiatan ini dilakukan sesuai arahan dari Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, dengan tujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah desa tersebut.

Dalam kegiatan kontrol petugas ronda malam, Bhabinkamtibmas memberikan pesan kamtibmas kepada petugas, khususnya mengenai pentingnya meningkatkan kewaspadaan dan melakukan antisipasi terhadap tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor). Himbauan ini bertujuan untuk menjaga keamanan lingkungan serta mencegah potensi tindak kejahatan di wilayah binaan.

Aiptu Dedi Tarmedi menyampaikan, "Melalui kegiatan ronda malam, kami ingin memastikan wilayah Desa Sukakarya tetap aman dan nyaman bagi warga. Oleh karena itu, kami menghimbau petugas ronda untuk selalu waspada dan bersinergi dengan masyarakat dalam upaya pencegahan tindak kejahatan."

Aipda Hanjar menambahkan, "Kami berharap dengan adanya kehadiran petugas ronda malam dan peran aktif masyarakat, potensi tindak kejahatan dapat diminimalisir. Segera laporkan jika ada hal mencurigakan agar dapat ditangani

dengan cepat."

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam memberikan himbauan antisipasi tindak kejahatan kepada petugas ronda malam. "Bhabinkamtibmas yang proaktif dalam memberikan pesan kamtibmas turut berperan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Sinergi antara kepolisian, Bhabinkamtibmas, dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan situasi keamanan yang optimal," ujar AKP Tio.

Dengan adanya kegiatan pengawasan dan himbauan dari Bhabinkamtibmas, diharapkan wilayah Desa Sukakarya akan semakin aman dari tindak kejahatan C3. Kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas, petugas ronda malam, dan masyarakat menjadi kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan bebas dari potensi kejahatan.